

Presseinformation

„Ich möchte in die Schule, wie meine Freunde“

- **Lea (9) aus Niederahr braucht dringend eine:n Stammzellspender:in!**
- **Jetzt registrieren: Am 16. August vor Ort oder unter www.dkms.de/lea**

Lea kämpft bereits zum zweiten Mal um ihr Leben. Die Neunjährige aus Niederahr leidet unter Blutkrebs und benötigt dringend eine Stammzellspende. Um eine:n passende:n Spender:in zu finden, setzt Leas Familie gemeinsam mit der DKMS alle Hebel in Bewegung und organisiert eine Registrierungsaktion. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich am 16. August 2025 von 13 bis 17 Uhr in der Sporthalle im rheinland-pfälzischen Niederahr registrieren lassen. Wer nicht vor Ort sein kann, kann sich das Registrierungsset auch unter www.dkms.de/lea nach Hause bestellen.

Einmal ins Disneyland fahren. Oder endlich in die Schule gehen, wie ihre Freunde – Lea möchte einfach ein ganz normales Kind sein. Leider geht das momentan nicht und Lea ist weitestgehend isoliert, denn seit mehr als zwei Jahren kämpft die Neunjährige aus Niederahr gegen Blutkrebs. Ende 2024 schien alles fast überstanden, doch dann bekommt Lea plötzlich Fieber und kurze Zeit später die Diagnose hämophagozytische Lymphohistiozytose (HLH), eine seltene Immunkrankheit. Es folgen regelmäßige Blutkontrollen und ihr Zustand verschlechtert sich zunehmend. Im Juni 2025 erhält die Familie dann die traurige Gewissheit: Lea hat einen Rückfall, der Blutkrebs ist wieder da. Jetzt kann nur noch eine Stammzellspende ihr Leben retten, doch bisher wurde kein passendes Match für Lea gefunden.

Lea kämpft um ihr Leben, verliert dabei aber nie ihr fröhliches Lachen

„Ich möchte in die Schule gehen, wie meine Freunde“, sagt Lea. Doch stattdessen muss sie im Krankenhaus bleiben. Zu hoch ist das Risiko, sich mit einem Infekt anzustecken. Ihre Familie ist in großer Sorge, sie wollen ihre kleine Lea nicht verlieren. Lea erzählt die besten Witze und ärgert am liebsten ihren kleinen Bruder Finn und ihre drei Cousins. Eine ganz besondere Beziehung hat sie zu Pferden, denn Reiten ist ihre große Leidenschaft. Daneben liebt Lea Basteln und Malen und tanzt gerne zu Popmusik. Sie ist liebevoll und sonnig, aber auch ehrgeizig und kämpferisch. Von ihrer Blutkreberkrankung lässt sie sich nicht unterkriegen, sondern kämpft immer tapfer weiter.

Registrierungsaktion in Niederahr

Leas Angehörige sitzen Tag und Nacht an ihrem Krankenhausbett. Sie können und wollen nicht tatenlos bleiben. Die Neunjährige kann die Krankheit nur besiegen, wenn es irgendwo auf der Welt eine:n passende:n Spender:in mit denselben Gewebemerkmalen wie Lea gibt. Um ihren genetischen Zwilling zu finden, müssen möglichst viele Menschen registriert sein. Deshalb rufen Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS dazu auf, sich als potenzielle:r Stammzellspender:in zu registrieren. Am 16. August veranstalten sie eine Registrierungsaktion in Niederahr – für Lea und alle anderen Betroffenen, die auf eine Stammzellspende angewiesen sind. „Wir wünschen uns einfach nur, dass Lea nach zweieinhalb Jahren Kampf gegen Blutkrebs endlich gesund wird und ein ganz normales Kinderleben führen darf“, sagt Leas Patentante Melanie. „Es tut nicht weh, kann aber Leben retten. Bitte kommt vorbei und registriert euch!“

Die Registrierungsaktion findet direkt in Leas Heimatort Niederahr statt:

Samstag, den 16.08.2025

13 bis 17 Uhr

Nebenraum der Sporthalle Niederahr

Oststraße, 56414 Niederahr

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung über ein Online-Formular führen die potenziellen Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Diejenigen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrierten ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patientinnen und Patienten zur Verfügung. Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen. Außerdem gibt es immer die Möglichkeit, sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/lea ein Registrierungsset nach Hause zu bestellen.

Eine Stammzellspende ist ab dem 18. Geburtstag und bis zum 61. Lebensjahr möglich. Besonders wichtig sind junge Spender:innen, denn aus medizinischen Gründen werden sie häufiger für eine Stammzellentnahme angefragt.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE37 7004 0060 8987 0008 77

Verwendungszweck: Lea

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/ich-moegchte-in-die-schule-wie-meine-freunde/>